

# EL CABALLITO

## Coacalco con buena calificación

El que tiene una sonrisa de oreja a oreja, nos dicen, es el alcalde de Coacalco, **Erwin Castelán Enríquez**, pues la agencia Moody's subió la calificación al ayuntamiento al mejorar el manejo de los recursos públicos y dejó de ser uno de los gobiernos locales más endeudados de la entidad para convertirse en uno de los que cuentan con mayor solvencia económica. Al iniciar la administración local el edil enfrentó una crisis financiera por las deudas que heredó, por lo que debió desembolsar cerca de 100 millones de pesos para pagar laudos y sentencias administrativas, además de que tuvo que

aplicar un programa de austeridad para evitar seguir en números rojos. Nos comentan que las autoridades también tenían adeudos con el Isssemym y CFE, pero lograron acuerdos para cubrir los débitos pendientes. La pregunta que se hacen los habitantes es si al término de la gestión municipal no se enterarán de que están más endeudados que antes. Ahora don Erwin tendrá que garantizar que eso no ocurra.



**Erwin  
Castelán**